Résumé:

Ce travail porte sur 1’étude phytochimique des extraits des feuilles d’oliviers (Olea
europea L.) de la variété de chamlel, I’évaluation de leurs activités antioxydante et
antibacterienne.

L’isolement des composés et leur purification, sont bases sur 1’utilisation d’une combinaison
des méthodes chromatographiques (CCM, HPLC), et leur détermination structurale grace a
I’utilisation des techniques spectroscopiques, telles que la résonance magnétique nucléaire
(RMN-H*, RMN-C®), ont permis d’isolerl’oleuropeine contenu dans Iextrait d’acétate d’éthyle.

Les résultats obtenus dans les essais biologiques montrent une bonne activité
antioxydante des extraits butanolique et acétatique sur le radical libre le DPPH et des activités
différentes se sont révélées sur quatre souches bactériennes.

Mots clés : feuilles d’oliviers, polyphénols, le DPPH, activité antioxydante .activité antibactérienne
(CCM, RMN *H, RMN®C)
Abstract:

This work concerned the phytochemical study of olive leaves extracts (Olea europea L.).
variety of chamlel, together with the evaluation of the antioxidant antimicrobial activities and of
the isolated compounds.

The extraction and purification of the different constituents, based on the use of a
combination of chromatographic methods, and their structural determination, performed by
physicochemical and spectroscopic methods such as , nuclear magnetic resonance spectrometry
(H-RMN, C-RMN), allowed us to isolate the oleuropein contained in the ethyl acetate
extract. The results of the biological assays showed good antioxidant activity on the free radical
DPPH ,and variable antimicrobial activities appeared on four strains of bacteria and one strain
of yeast C .abicans
Key words: olive leaves extract (OLE), polyphenols, DPPH, antioxidant activity, antimicrobial
activity, (CCM, RMN -'H, RMN-'*C, DEPT).
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